
 
 
Dankesworte von Oberbürgermeisterin Reker anlässlich 
der Taufe der Korvette Köln, 21. April 2022 

Es gilt das gesprochene Wort 

Sehr geehrte Frau Staatssekretärin Möller, 

sehr geehrter Herr Vizeadmiral Kaack, 

sehr geehrter Herr Senator Grote, 

meine sehr verehrten Damen und Herren,  

ich danke Ihnen allen sehr für die Ehre, dass jetzt wieder ein 

Schiff der deutschen Marine unter dem Namen der Stadt Köln 

in See sticht. Meinen herzlichen Dank insbesondere an die 

Verantwortlichen der Marine, die mit der Benennung der 

Korvette an eine lange Tradition anknüpfen. Sie haben damit 

in Köln viel Freude und Stolz hervorgerufen! 

Zudem bedanke ich mich bei der Besatzung Foxtrot für ihren 

karitativen Einsatz in Köln. Ich weiß dieses Engagement sehr 

zu schätzen und es unterstreicht, dass Sie als Angehörige 

der Bundeswehr nicht nur bei Friedenssicherung und im 

Verteidigungsfall zu hoher Verantwortung bereit sind. Es zeigt 

auch, dass Sie sich als Staatsbürgerinnen und -bürger in 

Uniform verstehen, die nicht nur im Beruf, sondern auch 

darüber hinaus einen Beitrag für diese Gesellschaft leisten – 

in diesem Fall für die Kölner Stadtgesellschaft. Vielen Dank 

dafür! 



 
 
Mein Dank geht zudem an die Engagierten vom 

Freundeskreis Marineschiffe Köln sowie der 

Marinekameradschaft Leuchtturm. Sie halten eine Tradition 

hoch, sie pflegen die guten Beziehungen zur Marine, zur 

Korvette Köln und ihren Vorgängerschiffen. Damit haben Sie 

sich um die Stadt Köln verdient gemacht.  

An Sie alle meinen sehr herzlichen Dank! 
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